Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 46 m2
Référence 83360648
Prix 382 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de standing sécurisée avec gardien et piscine. Bel
appartement 2 pieces en rez-de-jardin au calme absolu et sans vis-a-vis offrant 47
m2 habitables auxquels s'ajoutent une terrasse de 40m?2 et un agréable jardin de
35m2. L'appartement comprend une entrée qui dessert un séjour-salon, une
cuisine semi-ouverte équipée et une chambre offrant un acces direct a I'espace
terrasse-jardin. Salle de bains, WC indépendant.Une extension est réalisable sur
une partie de la terrasse augmentant sa surface habitable totale a 66m2.

L'appartement est vendu avec un garage en sous-sol ...

In a luxury residence with janitor and swimming pool. Attractive, garden-level
2-room apartment in absolute calm, with no overlooking, offering 47 sq.m. of living
space, plus a 40-m terrace and a pleasant 35-m garden. The apartment comprises
an entrance hall leading to a living/dining room, a semi-open-plan kitchen and a
bedroom with direct access to the terrace/garden area. Bathroom, separate
WC.An extension is possible on part of the terrace, increasing the total living area to
66m2. The apartment is sold with a secure basement garage.Information on the

risks to which this property is ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE
17 bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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